

# Nachtcafé an St. Maternus im Blick

---

*Von Ingrid Rasch*

21. März 2024, 19:29

Menschen am Rande unserer Gesellschaft hatte Hans-Peter Odenthal im Blick, als er seinen 70. Geburtstag mit Familie, Freunden und seiner kölschen Musikgruppe "Die Mädcher un Junge vum Zochwäch" (Severinsbürgerpreisträger 2023) feierte.

Er verzichtete auf Geschenke und bat um Spenden für das Nachtcafé (</sites/st-severin-koeln2/caritas/nachtcafe/>) an St. Maternus - die stolze Summe von 985 € konnte zur Verfügung gestellt werden.

"Eine große Freude" sagt Obdachlosenseelsorger Stefan Butscher und fügt hinzu: "Diese großzügige Summe ist zugleich ein wunderbares Zeichen der Solidarität mit Menschen am Rande, und das erleben und spüren sie."